



Association Nationale des Arbitres de Volley-Ball

F.F.V.B.

17 rue Georges Clémenceau

94607 CHOISY- LE-ROI

Les courriers sont à adresser à :

**Claude Barthes**

**27 rue de la Barre**

**81200-MAZAMET**

Mazamet, le 28 décembre 2015

Monsieur Stéphane JUAN

Président CCA

17, rue Georges Clémenceau,

94607- CHOISY-LE-ROI

Monsieur le Président,

A l'aube de cette nouvelle année 2016, nous vous prions d'accepter au nom de l'Association Nationale des Arbitres de Volley-Ball, nos meilleurs vœux à vous et vos proches sans oublier le personnel et les bénévoles qui vous entourent.

Que ces vœux, que nous souhaitons chaleureux, voient en cette nouvelle année un rapprochement de nos idées et des échanges plus ouverts.

Notre objectif étant de veiller au bien-être de tous les arbitres et de nos adhérents en particulier, je pense qu'il en est de même pour vous.

Redonnons ensemble au corps arbitral, le sentiment d'être entendu et compris, afin d'améliorer leurs conditions, et ensemble, nous réussirons.

Dans l'espoir d'avoir retenu votre attention, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos sincères salutations.

Le Président  
Claude BARTHES

Le Secrétaire Général  
Daniel DUCROQUET

Le Trésorier  
Jean Jacques PARIZEL